

21 étudiantes auront pour "mentors" des directrices juridiques du Cercle Montesquieu

17/11/2016

Depuis 3 ans, le Cercle Montesquieu, à travers sa commission DJ au féminin, sélectionne des étudiantes qui bénéficient pendant une année des conseils de directrices juridiques au cours de plusieurs rencontres organisées pendant l'année. Sur la période 2016-2017, 21 étudiantes ont été choisies pour participer au programme (voir  [communiqué](#) de presse).

Autres articles de l'édition

- L'association Sherpa poursuit Lafarge pour financement présumé du terrorisme
- Pour leur réputation, les multinationales sont tentées par le RSE washing
- Projet de loi Sapin II : ses aspects "droit des sociétés" (3/3)
- Retour sur l'obligation de publication des cessions de fonds de commerce

